

**Contracorriente**

**Reconocimientos**

**(EL MUNDO, marzo 31 de 2013)**

**Por Ramón Elejalde Arbeláez**

**Le Monde Diplomatique en la edición correspondiente al mes de diciembre pasado, reconoció como uno de los libros del mes, a “Control político y oposición. Argumentos para el libro blanco”, escrito por el senador Eugenio Prieto Soto y el suscrito.**

**El libro recoge artículos de opinión de los autores publicados durante el periodo 2006 – 2010 en estas páginas editoriales y en los cuales cuestionaron con firmeza argumentativa, los manejos fiscales que el gobierno departamental de entonces le dio a las finanzas de Antioquia.**

**“Antioquia es, sin duda, uno de los epicentros del desarrollo económico y político de Colombia. Su extensa geografía y su biodiversidad le han permitido ser yacimiento de recursos naturales. Es quizás esta explotación de recursos por parte de empresas multinacionales una causa fundante del conflicto social y armado. Sin embargo, y no menos importante, la sociedad colombiana ha padecido otro fenómeno cancerígeno para el progreso social del país: la corrupción que para este caso se devela en la denuncia de los antioqueños Eugenio Prieto y Ramón Elejalde Arbeláez”, afirma Le Monde diplomatique.**

**“Control político y oposición. Argumentos para el libro blanco” fue editada por el Instituto del Pensamiento Liberal en los talleres de L. Vieco e Hijas Ltda; expuesta por los autores en las ferias del libro de Bogotá y de Medellín con presentación del Director único del liberalismo, doctor Simón Gaviria y su única edición se agotó rápidamente.**

**“En este sentido, los políticos Prieto y Elejalde, en una serie de artículos publicados en EL MUNDO, hacen una minuciosa investigación jurídica, política y ciudadana de la administración de la Gobernación y de la Contraloría de Antioquia en el período 2008-2011. Cada uno de los artículos da a conocer meticulosamente la forma como el fenómeno de la corrupción destroza las entrañas del erario; la relación entre servidores públicos y empresarios privados para defraudar las normas de contratación, y lo más penoso, la maquinación y la ayuda de órganos como la Contraloría para aunar esfuerzos en la tarea de despojar a los más pobres de los recursos públicos”, agrega Le Monde diplomatique.**

**La misma edición de ese periódico, reconoce como otro de los libros del pasado mes de diciembre la obra “Política y Cultura en América Latina”, un libro escrito por varios profesores de la Universidad Autónoma Latinoamericana, compilado por William Cerón y publicado por el Fondo Editorial de la Universidad Autónoma que el año pasado presentó una excelente labor, con la dirección de Jairo Gómez Osorio. Diana Beltrán en Le Monde diplomatique, reseña esta obra como una “para saborear con la razón y la emoción, con la riqueza del análisis político y la**

**emotividad que se tejen en la interpretación de la realidad desde otras mentalidades, una excelente conjunción para tiempos de crisis y otras ciencias”**

**Notícula.** La mejor defensa es el ataque. Así lo ha demostrado esta semana el expresidente Andrés Pastrana Arango, quien se vino lanza en ristre contra Juan Manuel Santos por el proceso de paz, desviando la atención de su posible responsabilidad en el tema del fallo de la Corte Internacional de Justicia de La Haya. Ver para creer: Pastrana Arango desconociendo que la paz no solamente es un derecho de los colombianos, sino un valor consagrados constitucionalmente desde 1991.